

Grosser Stadtrat

SP/JUSO-Fraktion

Stefan Marti
Bruderhöflistrasse 10
8203 Schaffhausen
smARTi@gmx.ch

E 05. Juni 2018

Nr. 11



An den
Stadtrat
Stadthaus
8201 Schaffhausen

Schaffhausen, den 04.06.2018

Postulat: Breitere Uferpromenade vom Güterhof zum Salzstadel

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, Frau Stadträtin und Herren Stadträte

Das Rheinufer zwischen Güterhof und Salzstadel, ja bis zum Lindli hinauf ist einer der belebtesten Orte Schaffhausens. Besonders am Wochenende breitet sich der Güterhof zum Wohl der Bevölkerung sitzplatzmässig (saumässig?) aus. Sonnenhungrige strömen (ergiessen sich?) aus den Schiffen auf den Quai, Gruppen von Selfie-Verliebten aus Fernost wandeln (taumeln?) in Richtung Carparkplatz, schwer beladene Rad-Urlauber schlängeln im Schritttempo um Jungs, die (mit Stolz?) Bierkartons auf dem Bauch tragen oder bereits etwas älter ein Baby im Tragetuch oder nochmals ein paar Jahre später einen Bierbauch. Jogger, Rollstuhlfahrer, Hunde mit und Hunde ohne Leine, auch mal eine Katze, Paddler, die ihre Boote hinter sich herschleppen, Frauen mit zweirädrigen Wägelchen aus denen frech die Lauchstangen schießen und täglich Menschen (wie ich) auf dem Arbeitsweg.

Das alles macht die Promenade schmal, zu schmal.

Einmal mehr ist also 'die Stadt' gefragt und gefordert. Eine Verbreiterung der Promenade bis zu den Schiffsanlegern könnte doch Abhilfe schaffen. Oder ist es gar möglich, die dicken Bootspfähle ein bis zwei Meter nach aussen zu versetzen und die Uferpromenade mittels eines einladend soliden Holzsteges auf eine den Verhältnissen angemessene Breite zu erweitern?

Gerne erwarten wir vom Stadtrat, Bericht und Antrag zu Massnahmen, wie die Rheinuferpromenade zwischen Güterhof und Salzstadel mittels eines Holzsteges verbreitert werden könnte.

Die Postulantinnen und Postulanten

Stefan Marti
M. Lachen
N. Zuber
M. Raus
[Other illegible signatures]